

para que, tirándoles hoja en estos vacíos, se aclaren ellos mismos. Si despues del segundo cebo sobre el papel, ha quedado algun gusano de mal aspecto en el lecho, tiradlo; porque sin duda está enfermo; si es atrasado, tiradlo tambien ó apartadlo.

Ya veis con qué facilidad se puede quitar la cama á los gusanos, sin aporrear ninguno, puesto que no se tocan; y dejando en el lecho los que por estar enfermos pudieran contagiar á los demás.

Se necesita doble juego de este papel; pero es tan fuerte que pasándolo cada año á la fumigacion de azufre puede servir tres ó cuatro cosechas.

Las redecillas tambien son muy buenas con tal que no sean demasiado grandes; y son aun mas curiosas que el papel, puesto que se pueden lavar con frecuencia. Se usan del mismo modo que el papel taladrado.

En fin, cualquiera que sea el sistema de destlechar que empleéis procurad:

1.º Poner los gusanos secos cada vez que les quiteis la cama; esto se consigue sirviéndose de papeles ordinarios, que cuestan baratos, y que hareis secar al sol cada vez que se cambien.

2.º Al emplear el sistema actual, que seguramente será el más usado, no aglomereis

